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An den 
Bürgermeister Sebastian Seidel 
 
 
 
 
Anfrage an die Verwaltung zu Bürgereinwendungen 
 
Die Verwaltung wird gebeten uns folgende Fragen schriftlich zu beantworten. Gerne 
können Sie hierzu zusätzlich auch im Ausschuss berichten. 
 
Fragen:  
 
1. Wie viele Bürgereinwendungen bzw. Stellungnahmen aus der Öffentlichkeit bei 
Beteiligung der Öffentlichkeit sind innerhalb der letzten 5 Jahre bei der Gemeinde 
Everswinkel eingegangen? 
 
2. In wie vielen Fällen ist  es neben der zur Kenntnisnahme zu konkreten Verände-
rungen aufgrund der Bürgerbeteiligungen und deren Bedenken und Anregungen ge-
kommen?  
 
3. Wie oft kam die Verwaltung bei den Eingaben zum Ergebnis, dass die Bedenken 
und Anregungen der Einwender zurück zu weisen seien und es keinen weiterer 
Handlungsbedarf gäbe? 
 
 
 
 
 
Dr. Wilfried Hamann, 
Fraktionsvorsitzender 


